

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis mengenai Pajak Restoran Dan Pajak Hiburan Terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah Di Kabupaten Cirebon yang sudah dijelaskan pada pengolahan data diatas, maka dapat disimpulkan:

1. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, diketahui bahwa nilai signifikansi pajak restoran (X1) terhadap Y sebesar $0,005 < 0,05$ dan nilai t hitung $3,750 > 2,306$ maka hasil hipotesis tersebut ialah H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat pengaruh antara variabel pajak restoran terhadap PAD secara parsial atau terpisah mempunyai pengaruh yang signifikan.
2. Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan hasil uji t juga menunjukkan bahwa nilai signifikansi pajak hiburan (X2) terhadap Y sebesar $0,001 < 0,05$ dan nilai t hitung $4,599 >$ dari t tabel $2,306$ maka hasil hipotesis tersebut ialah H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya terdapat pengaruh antara variabel pajak hiburan terhadap PAD secara parsial atau terpisah mempunyai pengaruh yang signifikan.
3. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, secara parsial atau terpisah pajak restoran dan pajak hiburan memiliki pengaruh terhadap pendapatan asli daerah. Dan secara simultan juga memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan asli daerah. Hal ini dibuktikan dari hasil uji F Anova di peroleh F hitung $(14,579)$ dengan tingkat signifikansi $0,002$. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai F hitung $(14,579) >$ F tabel $(4,459)$. F tabel Bisa diketahui dari kolom dfl (pembilang) merupakan jumlah variabel bebas sedangkan df2 (penyebab) diperoleh dari $(a-k-1=11-2-1)$ yaitu: 8. Sehingga nilai dfl = 2 dan df2 = 8 dengan nilai signifikasi dua arah menjadi $0,05$ maka nilai F tabel sebesar $4,459$. Maka dengan itu H_0 ditolak dan H_a diterima, dengan demikian dapat dinyatakan bahwa variabel pajak restoran dan pajak hiburan secara bersama memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD.

B. SARAN

Saran yang dapat diberikan peneliti kepada pihak-pihak terkait dengan penelitian, serta semoga bisa bermanfaat dan menjadi bahan pertimbangan untuk penelitian selanjutnya. Beberapa saran tersebut ialah sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah Kabupaten Cirebon peneliti ini diharapkan bisa menjadi dasar informasi dan pertimbangan kebijakan pemerintah daerah setempat untuk memperbaiki sistem perpajakan guna meningkatkan pendapatan asli daerah di Kabupaten Cirebon. Semoga dengan adanya penelitian ini pemerintah dapat memaksimalkan anggaran daerah yang telah diberikan oleh pemerintah pusat dengan sebaik-baiknya. Serta pemerintah dapat melakukan pemerataan pembangunan serta mengoptimalkan sumber daya dan potensi yang dimiliki Kabupaten Cirebon.
2. Penulis berharap agar pemerintah dan masyarakat mampu bekerjasama dalam meningkatkan pendapatan asli daerah di Kabupaten Cirebon dengan sama-sama memanfaatkan sumberdaya dan potensi yang ada dengan baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar penelitian ini bisa menjadi acuan, referensi dan juga bahan pertimbangan untuk melakukan penelitian yang akan dilakukan. Bagi peneliti selanjutnya juga harus lebih banyak mencari sumber informasi dan referensi guna mempersiapkan diri untuk melakukan penelitian dan pengolahan data, juga untuk segala hal agar penelitian bisa dilakukan secara maksimal dan memperoleh hasil yang diharapkan.